



SUSCRÍBETE

**Es noticia:** Gustavo Petro | Atentados | América de Cali | Miguel Uribe[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Alcaldía convoca a los caleños a parar 5 minutos este viernes en protesta contra la violencia

La Alcaldía de Santiago de Cali convoca a la ciudadanía a participar en la jornada simbólica '5 Minutos por Cali' este viernes 13 de junio.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, simplificar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

[Configuración de cookies](#)[Rechazarlas todas](#)[Aceptar todas las cookies](#)

Alcalde Alejandro Eder convoca a Cali a parar 5 minutos este viernes contra la violencia. | Foto: Jorge Orozco

**Samuel Montealegre Toro**

12 de jun de 2025, 11:50 a.m.

Actualizado el 12 de jun de 2025, 11:50 a.m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



En medio de una de las semanas más dolorosas y angustiantes para Cali y el suroccidente colombiano, la Alcaldía ha convocado a una manifestación sonora por la vida, la paz y el respeto.

La jornada, denominada '5 Minutos por Cali', se realizará este viernes 13 de junio al mediodía y busca unir a la ciudadanía en un acto simbólico que exprese resistencia, esperanza y compromiso con la ciudad.

La invitación es a que, desde cualquier lugar —hogar, oficina, colegio, transporte público—, los caleños hagan un sonido por la ciudad: una campana, una olla, una sirena, aplausos o incluso la propia voz.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



También se sugiere ondear una bandera de Colombia o agitar un pañuelo blanco. El llamado de la administración es a demostrar que, pese al miedo, Cali no se rinde!





5 MINUTOS por Cali

necesita que la escuchemos



Este viernes a las 12 del día,
haz sonar tu voz, una campana, un pito o tu
corazón y súmate a los #5MinutosPorCali.
Que se escuche el alma de una ciudad
que no se rinde.

#FuerzaCali



Añadir clic en "Aceptar todas las cookies" para autorizar que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación de nuestro sitio web y ofrecerle contenido personalizado.

"A Cali la recuperamos todos, juntos, en un esfuerzo colectivo. Es el momento de pensar en nuestra ciudad, de escucharnos, de unirnos para sacarla adelante en paz. Invito a todos los caleños a demostrar este viernes el orgullo que sentimos por vivir aquí y el compromiso que tenemos con nuestra tierra. **El miedo no nos va a callar. El terror no va a dictar nuestro rumbo**", declaró el alcalde Alejandro Eder, al anunciar la iniciativa.

El alcalde también hizo un llamado a la ciudadanía a unirse simbólicamente contra la violencia. "Es importante que los colombianos todos hagamos sentir nuestra voz, que no aceptamos volver a la violencia", dijo, quien destacó que se están promoviendo distintas iniciativas ciudadanas.



Ministro de Defensa, Pedro Sánchez, recorre Meléndez y Potrerito tras atentados en Cali y Jamundí

Además, invitó a la ciudadanía a sumarse a la acción colectiva este viernes al mediodía: "**Queremos que durante cinco minutos todos los caleños, estemos donde estemos, salgamos a las calles, simplemente a estar ahí.** Que los carros paren en las vías, que las iglesias toquen las campanas, que las personas que están en sus carros piten, pero que hagamos sentir a los violentos que no hay espacio para ellos y que, fuerza Cali, porque de esta vamos a salir adelante".

La convocatoria surge en un momento crítico. [El martes, Cali fue blanco de tres atentados con explosivos casi simultáneos](#) que causaron la muerte de al menos dos personas y heridas a varias más.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



[Cinco bombas instaladas por las autoridades en la vía Cali - Palmira. | Foto: Suministradas a SEMANA.](#)

Las explosiones ocurrieron en los barrios Meléndez, Los Mangos y Manuela Beltrán, zonas residenciales y comerciales.

Además de los atentados, se hallaron cilindros bomba en vías principales como la salida hacia Andalucía y la ruta al aeropuerto, en Palmira. En Jamundí, se logró desactivar otro artefacto.



Gobernadora del Valle y Alcalde de Cali acordaron inversión social y seguridad con el Gobierno; estos fueron los compromisos

El martes en la noche, la alcaldía decretó ley seca y ordenó el cierre de los comercios a las 9:00 p. m.

En medio de esta tensión, el presidente Gustavo Petro arribó a Cali el miércoles para liderar un [consejo de seguridad y asistir a una concentración política](#) en apoyo a su consulta popular.



Samuel Montealegre Toro

Periodista web en elpais.com.co, comunicador social y periodista, con énfasis en reportería para distintas fuentes de información.



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Cali

Alejandro Eder

Manifestación



Descarga la APP El País.com.co:

► Google play

Apple store



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

You May Like

Enlaces Promovidos por Taboola

Santiago De Cali: Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD [Regístrate]

Tu próxima fuente de ingresos podría estar en la inteligencia artificial.

Mampy IA

[Registrarse](#)

El mensaje que Karina García dio en la final de 'La casa de los famosos'

La novia de Altafulla lanzó indirecta a sus compañeros.

Invierte en Ecopetrol CFD con solo \$100 y comienza a obtener un segundo ingreso

Únete hoy

CO.Eco

[Registro](#)

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar

la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Aparece nuevo video que muestra completo el momento de la captura del menor que disparó a Miguel Uribe

Un hombre, en particular, golpeó en varias ocasiones al menor mientras estaba en el suelo.

Ecopetrol CFD: Calcula cuánto podrías ganar invirtiendo solo \$100

Únete hoy

CO.Eco

[Registro](#)